

## Mesa Regional de Desarrollo Rural en Illapel, con enfoque en infraestructura y mejoras integrales sociales

En el marco de la Mesa Regional de Desarrollo Rural, el gobernador Darwin Ibacache y autoridades locales, acordaron una serie de estrategias para fortalecer las políticas de este sector.

La reunión, que congregó a alcaldes, delegados provinciales, consejeros regionales y representantes de diversas organizaciones rurales, buscó avanzar en la ampliación y concreción del Programa de Manejo Sustentable de la Tierra (PMST), la construcción de obras de infiltración de aguas lluvias, y la creación de la Oficina de Tierras y Aguas, entre otros proyectos.

Esta es la última sesión correspondiente al presente año, precisamente bajo la presidencia del gobernador Darwin Ibacache, quien hizo un positivo balance de esta instancia. «Siempre es positivo reunirse con los diferentes actores que componen la Mesa Rural Campesina, pues hemos revisado temas muy importantes para ellos y anunciamos, como Gobierno Regional, noticias en cuanto a Zonas Rezagadas, Plan de Emergencia Hídrico y de Desarrollo Rural. Además, estamos muy contentos por el trabajo que están realizando los dirigentes y la sociedad de municipios rurales en esta Mesa Campesina».